

¡Buenos días, familias!

Espero que después de haber visto el cuento de la oruga glotona me ayudéis a responder a estas preguntillas.

Link <https://photos.app.goo.gl/g5jAndwRDr1tSzf47>

¿Cuántas manzanas ha atravesado la oruga?

¿Te acuerdas de cuantas fresas atravesó?

¿Cuántas cosas atravesó cuando por comer tanto, se puso malita?

¿Qué es lo que te hubiera gustado a ti que hubiese atravesado la oruga?

¿Qué fruta le vas a pedir a mamá y a papá que te compren para probar esta semana?

Colorea la siguiente mariposa, y mientras puedes llevar la siguiente reflexión guiado por papá y mamá.

Reflexión para dialogar con los peques;

La oruga, estuvo encerrada un tiempo en su capullo, y allí, el cuento parecía feo.

Nosotros como ella, estamos en casa un tiempo, sin poder ver a nuestros amigos, y pasarlo genial con ellos, pero por suerte, podemos jugar con papá, mamá y los hermanos.

Dentro de poco nosotros saldremos, como la oruga sale de su capullo y seguro que cuando volvamos a ver a todas

las personas que queremos, eso será taaan bello y precioso como una mariposa.

